

Der dicke Johnny

In den 1980ern wurde der israelische Schauspieler Zachi Noy als der dicke Johnny in der Softerotik-Filmreihe "Eis am Stiel" bekannt. Neulich schaute er zu später Stunde in der Klagenfurter In-Bar Teatro vorbei und gab einige Lieder zum Besten. Dabei die Anwälte Leo Grötschnig und Herbert Premur, die Gastronomen Paul Haas und Johannes Striedinger und Software-Entwickler Michael Pegam.

Eis am Stiel: Teatro-Boss Gerti Höfferer (re.) mit Zachi Noy und zwei Schönheiten der Nacht





VSV-Obmann Giuseppe Mion als Hahn im Korb



McFifty

Villachs Burgermeister, Reini Krämmer, feierte seinen 50er mit einem bombastischen Feuerwerk in "Harry's Farm" in Ledenitzen. Dabei waren Rechtsanwalt Herwig Hasslacher, Autor Arno Wiedergut, Kilt-Schneiderlein Thomas Rettl und Ex-WKK-Präsident Franz Pacher. Mehr Fotos gibt 's auf www.monat.at



FH Sommer

Die FH Kärnten empfing zahlreiche Gäste zum Sommerempfang in Villach, Gesehen wurden Politologin Kathrin Stainer-Hämmerle, JW-GF Wolfi Kuttnig und Maierhofer-GF Wolfi Schantl.



Der MONAT grillte

Aufgrund der beachtlichen Erfolge, die sich auch beim Verkauf am Kiosk widerspiegelten, lud MONAT-Herausgeber Norbert Sternad die versammelte Mannschaft zu einem Barbecue bei Europameister Roland Florianz, Dieser zauberte am Radsberg ein Dinner der Extraklasse. Das Resultat: Kein Frühstück am darauffolgenden Arbeitstag ...



Morgenstund!

Beim ersten Disco-Brunch im Obergeschoß des Lido konnte Organisatorin Liliana Klein unter anderem die Stern-Autoexperten Thomas undPeter Teissl. Simona Jammer, Martin Rauchenwald und Top-DJ Sugarstar Matthias Weber begrüßen.